DOC 18 > Attaque commune RAF / AD

LES STRATÈGES DE LA GUERRE IMPÉRIALISTE À WASHINGTON, À BRUXELLES, BONN, PARIS NE COMPTERONT PAS LONGTEMPS SUR UNE INTERVENTION GARANTIE DE LEUR MACHINE MILITAIRE ET UNE TRANQUILLE PRÉPARATION DE LEUR GUERRE À PARTIR D'ICI.

Aujourd'hui, nous, *Commando George Jackson*, avons attaqué la base aérienne de Rhein Main.

La conscience fondamentale pour la lutte révolutionnaire dans les métropoles est l'internationalisme prolétarien: il est l'identité des exploités et des opprimés dans la lutte mondiale contre la domination du capital et la conscience que le but d'une mise en pièce totale du système impérialiste ne devient réel que dans le cas où cette perspective est également ouverte dans les centres de sa puissance. C'est-à-dire, si nous confrontons la bourgeoisie impérialiste ici aux buts de la révolution et si nous aggravons les attaques politico-militaires contre ses structures de domination, nous détruisons ainsi les bases sur lesquelles elle veut, à travers la guerre, la restructuration capitaliste et la répression, en tant que moyen de résoudre sa crise générale, se rétablir en tant que système global de domination.

La guérilla ouest-européenne développe dans l'attaque la stratégie qui saisit les luttes partielles et ponctuelles contre la réalité vécue dans le système impérialiste comme processus de lutte pour la libération, et qui unifie les antagonismes de masse dans la détermination politique et dans la pratique de la lutte révolutionnaire en construisant ainsi le FRONT DE LA GUERRE DE LIBÉRATION.

Le mouvement révolutionnaire en Europe de l'Ouest doit aujourd'hui amener sa lutte à un degré qui fasse avancer la discussion et l'organisation de l'offensive contre l'appareil impérialiste dans toutes ses ramifications politiques, économiques et militaires et à tous ses niveaux.

La machine impérialiste est à l'offensive. La «lutte contre le terrorisme international» doit être le consensus politique entre les États impérialistes pour des opérations militaires, dans le monde entier, contre les mouvements de libération, et fonctionne comme propagande de la guerre psychologique pour la dénonciation et la division : « les téléguidés de Moscou», « les fanatiques religieux », « ceux pour lesquels tout va trop bien »... pour arriver à obtenir dans les métropoles l'acceptation de leur stratégie d'extermination et empêcher qu'ici les opprimés se retrouvent dans la lutte de la guérilla. Et lorsque Reagan plébiscite devant le parlement européen de Strasbourg « UNE Europe de Lisbonne à Moscou», il formule ainsi l'objectif de guerre de la bourgeoisie : l'invasion de l'Union Soviétique – son rêve depuis 1917.

Aucun moyen ne lui est trop dégueulasse pour créer les conditions d'interventions militaires et d'attaques en représailles – comme celles actuellement prévues contre le Nicaragua et

les luttes au Liban — : actions terroristes secrètement téléguidées (bombe à l'aéroport de Frankfurt, en Irlande, à Tokyo...) doivent obliger les populations à tolérer cette « sale guerre » (dixit Shultz) et créer un climat politique où tout est possible. Dans leur effort pour éteindre l'antagonisme, ils n'acceptent aucune limite. À l'acuité atteinte par la confrontation mondiale entre révolution et impérialisme et la réalité des luttes s'unifiant dans chaque secteur — également dans l'ouest-européen, la bourgeoisie impérialiste ne peut opposer que l'aggravation de ses projets et la formation accélérée de son système global.

Mais le prix de sa ligne ouvertement militaire est, dans la dialectique des luttes, un développement continu, à un niveau élargi (ou plus général) et plus élevé, de la guerre de classe internationale. Chaque action et offensive stratégiques anti-impérialistes modifie l'ensemble du rapport de force en faveur de la révolution, et continu de faire progresser le processus de désorganisation du système impérialiste des États.

LE FRONT RÉVOLUTIONNAIRE INTERNATIONAL PEUT FAIRE VOLER EN ÉCLATS LES FORCES DE L'IMPÉRIALISME.

IL EST LA PERSPECTIVE CONCRÈTE POUR LA VICTOIRE SUR LA MACHINE IMPÉRIALISTE.

La base aérienne de Rhein Main – le plus important aéroport de transport militaire des forces armées US hors des USA – est une plaque tournante pour la guerre dans le 3° Monde à partir de l'Europe de l'Ouest, concrètement y fonctionne le transport des troupes d'intervention US et de leur équipement militaire dans le Moyen/Proche-Orient et vers l'Afrique. La 435e brigade aérienne tactique (Tactical Airlift Wing), unité du Commandement militaire aérien (Military Airlift Command) est intégrée à la structure commando des forces d'intervention rapide (RDF). C'est à partir d'ici qu'a été organisé le transport des parachutistes français et belges vers le Shaba en 1978, en 1980 le raid des américains en Iran, ces temps-ci, pendant le détournement de l'avion de TWA, le transport d'unités spéciales au Proche-Orient. Cette base aérienne est un nid des services secrets : C'est là où sont entreposés les ordinateurs, les avions et les hélicoptères pour les interventions des forces spéciales. La majeure partie du ravitaillement et de la logistique de l'ensemble des troupes US stationnées en Europe de l'Ouest, au Moyen/Proche-Orient, et en Afrique passe par cette base aérienne. Elle doit également être une « porte pour la pénétration en Europe» dans la guerre contre les « États socialistes », de l'Est.

Mais cette attaque de la base aérienne – pour laquelle était indispensable la construction de la piste d'envol ouest – répond aussi à la longue et opiniâtre lutte d'un mouvement de résistance [NDÉ: lutte populaire contre l'extension de la piste d'envol ouest de l'aéroport de Frankfurt qui dura plusieurs années], de sa confrontation avec l'appareil violent et concentré de l'État et des manœuvres d'encerclement de la part de la gauche réformiste – et elle répond à cet enseignement: la lutte pour les conditions de vie (contre la destruction, l'exploitation,

l'aliénation face au système impérialiste) ne peut être séparée du développement des buts révolutionnaires et du contre-pouvoir, de même l'impérialisme ne peut être compris et combattu qu'en tant que système unifié.

« Ne jamais reculer devant la dimension démesurée de ses propres buts »

Unité dans le combat pour la révolution internationale.

Commando George Jackson Action Directe / Rote Armee Fraktion (juillet 1985)